

1949 – 1954 TRENTE-ET-UNIEME PROMO



TRENTE-ET-UNIEME, c'est une Promo fière,
Car nous voulons faire régner la Paix,
Faire un monde plus vrai,
Notre JOIE, notre FOI aux aguets,
Feront périr la HAINE,
Cœur ouvert même aux ennemis,
Bis Ame et corps tendus vers le Christ,
De tous les humains nous ferons des amis.



1950 : un petit groupe de volontaires réunis par le Père Gonzague CALLIES, notre surveillant général de 1^{ère} année, se mobilisait pour créer le chant de promo de la 31^{ème}.

La tâche s'annonçait laborieuse ; notre horizon sur le monde se limitant, alors, aux seuls abords immédiats de La Joliverie...

Visionnaire avisé, le Jésuite eut la révélation que ce monde, qui allait nous porter tout au long de notre vie, ne serait pas un long fleuve tranquille. Il l'entrevoyait semé d'embûches, gangrené par de multiples conflits, ethniques, confessionnels, culturels, politiques, professionnels, etc. qu'il faudrait affronter avec un grand esprit d'ouverture et de fraternité, et beaucoup de diplomatie, de sens du compromis.

D'où la rédaction de ce 3^{ème} couplet qu'il a largement inspiré. Huit lignes qui tracent un cheminement idéal pour toute notre existence. Mais qu'en avons-nous fait ?
N'en n'avions-nous pas oublié quelque peu le message ?

Alors, au soir de notre vie relisons attentivement ces lignes. Méditons-en à nouveau tous les mots et leur sens profond. Et rendons hommage au Père Callies pour la vérité de sa prédiction, toujours d'une si brûlante et si cruelle réalité.

La 31^{ème} est toujours restée fidèle à l'ICP, à La Joliverie, puis à l'AICP que quelques uns d'entre nous ont servi efficacement depuis de nombreuses années.

Jean LEMERLE et Michel NOËL ont intégré le Comité dans les années 70. Puis Jean-Claude BERCEGEAY fut le Secrétaire Général de l'Amicale, poste stratégique s'il en est, pendant plus de 10 années. Henri BRAUD quant à lui a mis en place l'informatique, la communication, le publipostage et la publication de l'annuaire et du Bulletin de l'Association ; il en assume toujours ces fonctions vitales. Enfin Louis CHANTREAU a secondé Jean-Claude, et pris en charge la publication des « Nouvelles Brèves », puis la communication du 80^{ème} anniversaire de La Joliverie en 2007 et du 90^{ème} anniversaire de l'ICP en 2010. Sans oublier son implication dans l'organisation annuelle des sorties de Printemps qui ont toujours eu la faveur des anciens.

Ces mêmes acteurs ont toujours œuvré avec ardeur et ténacité pour localiser leurs anciens camarades de promotion, éparpillés à travers le monde. Un travail de bénédictin qui a porté ses fruits. Mais il aura fallu quarante années pour qu'en 1995 Henri BRAUD et Jean LEMERLE aient pu organiser la 1^{ère} rencontre de promotion. Ce furent des retrouvailles émouvantes : 2 jours ensoleillés dans le Marais Poitevin pour plus de 30 participants. Cela reste pour nous un merveilleux souvenir car on ne gomme pas si facilement des années de compétition, mais aussi d'amitié vécues ensemble à La Joliverie.



Depuis lors, d'autres occasions de rencontres ont été proposées et réalisées :



- Septembre 1998 : visite, à St NAZAIRE, des ateliers des Chantiers Navals et des ateliers de montage de l'Aérospatiale où nous avons eu la chance de voir le chargement du "Béluga", le Jumbo d'Airbus qui transporte les tronçons de fuselage d'avion entre les différentes usines de montage. Après une escapade au Croisic et à Guérande, nous avons dîné au cœur de la Brière ; le lendemain matin, un tour d'horizon, en autocar, de Nantes et ses environs a permis à beaucoup de redécouvrir une ville qu'ils ne connaissaient plus,

- Septembre 1999 : nouveau week-end de retrouvailles, à BELLE-ILE cette fois, toujours avec le même enthousiasme et un temps particulièrement clément,
- Novembre 2001 : nous avons beaucoup plus d'ambition en mettant sur pied un voyage de 8 jours en ÉGYPTE. La malchance voulut qu'il soit programmé sept semaines seulement après les terribles événements du 11 septembre aux États-Unis. Nous sommes partis malgré la hantise de l'attentat qui étreignait le monde entier et ce fut une belle aventure que de réaliser ce défi avec une quinzaine d'amis bien décidés !



- Novembre 2007 : à l'occasion du 80^{ème} anniversaire de la Joliverie, nous avons organisé pour la 31^e la visite, à NANTES, de l'escorteur d'escadre "Maillé-Brézé",
- Novembre 2010 : le lendemain du 90^{ème} anniversaire de l'ICP, nous nous sommes retrouvés pour la visite du CHÂTEAU d'Anne de Bretagne à NANTES, suivi d'un déjeuner convivial.

Aujourd'hui la 31^{ème} semble s'installer dans un doux cocooning duquel il serait sain de s'extraire. Des coupes sombres éclaircissent régulièrement nos rangs et nous n'aurons plus beaucoup d'occasions de nous retrouver.

2014 marque le 60^{ème} anniversaire de notre sortie de La Joliverie.

IL FAUT LE MARQUER D'UNE PIERRE BLANCHE !

Nous avons donc décidé d'organiser une rencontre qui se déroulera en Octobre prochain selon une forme restant à définir. Michel NOËL s'y emploie et nous vous en communiquerons les détails dans les prochains jours.

Veuillez nous rafraîchir vos coordonnées : adresse postale, téléphone, email, pour faciliter vos contacts.